

Colombia con gran afectación por la pandemia



Bogotá, 21 ago (RHC) El creciente número de víctimas de la pandemia de Covid-19 puede colocar a Colombia entre los cinco países más golpeados por la enfermedad.

La situación puede agravarse por falta de una vacuna, 'pues ni la desarrollamos, ni hacemos compras anticipadas, ni seremos prioridad', añadió el vicerrector de la Universidad de los Andes, Eduardo Behrentz, según Noticias Caracol.

El académico apoyó a la Organización Mundial de la Salud (OMS) sobre la manera errónea en que muchos enfrentan la pandemia y opinó que en ellos como en Colombia 'hubiese sido mejor una estrategia de anticipación'.

Behrentz defendió la tesis de otros Estados de instrumentar una prevención, 'de evitar que el virus se propague de manera masiva, como ya lo hizo, en lugar de tener que lidiar con las consecuencias'. Para el vicerrector del alto centro docente costaba menos 'concentrarnos en lo que dice la OMS sobre identificar a los positivos, sobre todo los asintomáticos y aislarlos para tener cuarentenas focalizadas'.

Acerca de la pandemia para Colombia, que ahora supera un primer pico de la enfermedad, Behrentz estimó que el país puede estar entre las cinco naciones más afectadas por la Covid-19, tanto en número de casos como de muertos.

'Estamos en una situación crítica y cuando hagamos el balance final vamos a salir muy mal librados', subrayó el Vicerrector.

Respecto a la necesaria vacuna, Behrentz explicó que el país no la compra de modo anticipado, por el artículo 15 de la ley estatutaria; no la desarrolla, por falta de capacidad científica; y no es prioridad por ser un país de renta media.

'Cuando la vacuna salga y den una prioridad, será para los países más pobres y ahí Colombia tampoco clasifica', lamentó el académico.

El Ministerio para la Salud de Colombia anunció este viernes que durante la última jornada se registraron 385 decesos por coronavirus y otros 8.419 casos, lo que eleva a 16.568 la cifra total de fallecidos y a 522.138 la cantidad de contagios a nivel nacional.

Del total de los casos, 155 576 permanecen activos, mientras que 348 940 pacientes se han recuperado. Hasta el momento, el país ha procesado 2 409 706 pruebas de covid-19.

Fuente: Prensa Latina y Rusia Today



Radio Habana Cuba